

# Hollywood

## BEI DER ARBEIT FÜR 1928

Mit Bildern aus den großen Filmen des kommenden Jahres

Von

Henry Hellssen

Als „Nuestra Señora la Reina de los Angeles“ am 4. September 1781 gegründet wurde, waren unter den Kolonisten 1 Europäer, 72 Spanisch-Amerikaner, 7 Indianer, 22 Mulatten und 39

Mestizen (Halbblut-Spanier). Von dieser ursprünglichen Stadt ist nichts mehr vorhanden.

1846 hißte General Fremont, der Pfadfinder, das Sternenbanner über



Der König der Film-Könige:  
Cecil B. de Mille in seinem Heim in Hollywood

Phot. Abbe